

RAID KAYAK 2018



Suite à leurs bons résultats et à leur investissement lors du cycle de Kayak, 13 élèves de 4°, ont été sélectionnés pour participer à un raid en kayak, le lundi 11 Juin 2018.

Nous avons fait une randonnée dans la baie des Trois Ilets. Les élèves étaient encadrés par Mme Choux et par deux moniteurs diplômés en Kayak.

Nous sommes partis de la forêt Vatable et nous sommes allés jusque dans la Baie de Génipa. Nous avons pu rentrer dans l'intérieur profond des mangroves, par deux petites voies, entre les palétuviers. Nous avons pu bénéficier de nombreuses explications sur la faune et la flore qui habitent cet espace atypique. Nous avons piqueniqué sur un îlet en face de la poterie qui s'appelle Gros Ilet.

Je félicite ces treize élèves qui ont effectué un véritable raid. Nous avons pagayé de nombreux kilomètres avec et contre le courant. Ils ont été remarquables car dans les chemins étroits, ils ont très bien dirigé leur embarcation.







